



# 順造選便り

お伝えしたいこといっぱいの気持ちをこめて。

順造選ショップ  
2024年 6月号 141号

定期購読のお申し込みはこちら

0120-103-712 [受付時間 9時～18時  
(土日祝除く)]

FAX.06-6443-2025 [24時間受付]

<https://junzosen.com/>

〒550-0003 大阪市西区京町堀1丁目18-5

ネットでも配信中!

高齢にならざりますと、身体の不具合が次々と出てき、クソー！と思われる人が多いのですが、皆89歳だからもう仕方がないと諦めさんいかがですか？しかし諦めたら駄目だ！！！と私は自分に言いきかせ、この老化を受け入れながら、どうすればこの不具合にチャレンジし、負けないぞ！と叫ぶのです。

「心と身体が動かなくなると、ウツ病の引き金になる」と言わっています。ネットでいろんなサイトを開けたり、本屋に行き参考になる本を買い求めたりして学ぶことで心と身体はフル回転です。

フランスの哲学者／作曲家のジャン＝ジャックルソーは

「生きることは呼吸することではない、行動することだ」という言葉を残してくれています。只々座つて苦を嘆き、悲しむことからは何も変わらず、何も生まれてこないですね。嘆くのではなく、立ち向かうのが私の主義。

行動し立ち向かうことで気力も生まれてきます。私達は苦や不運、幻滅に浸り沈むのではなく、立ち向かっていくことで人間的にも成長、成熟していくことができます。嘆くのではなく、立ち向かうのが私の主義。

苦や不運や嘆きを「楽しむ」に変えていきます。浄土真宗の親鸞さんは「煩惱即苦提」をよく説かれていたそうです。いい言葉で、私の大好きな言葉です。

私はIL DIVOの4人が歌う音色が好きで夜独りでよく聴いています。彼らのCDは全世界でのアルバム総販売数が2000万枚以上の大成功を収めたこと

を記念して選ばれたヒット曲が収録されています。日本歌手の歌ではこのよ

うな感動を受けることは少ないです。

六月の  
お便り

ビックリしたこと！

先日、養老氏と和田さんの対談本を読んでいますと日本の過疎地についての話があり驚きました。

日本では鳥取県の人口

671,000人の両県が過疎地と言われています。

ヨーロッパの平均で普通なんですね。

人が住める「可住面積」で人口密度を測ると、鳥取や島根が

そうです！知りませんでした。

日本の人口が「密」過ぎている

これをベースにして日本の国

を考える必要があります。

日本の人口が50年後8,700

万人くらいに減少すると、大騒

ぎしていますが、

ドイツは8,280万人、

フランス6,700万人、

イギリス6,580万人

ですよ。日本が50年後

8,700万人になれば、

今よりもっと

2023年11月半ばに久し振りに第二の故郷ハワイに出かけました。ホノルルのカハラホテルの部屋から毎朝見れた虹風景は素晴らしい！

なぜか毎朝同じ時刻にこの虹が見えたもの不思議でした！

## ハワイの旅

## 順造さんの旅日記

おすすめの音色

音楽

私はIL DIVOの4人が歌う音色が好きで夜独りでよく聴いています。彼らのCDは全世界でのアルバム総販売数が2000万枚以上の大成功を収めたこと

を記念して選ばれたヒット曲が収録さ

れています。日本歌手の歌ではこのよ

うな感動を受けることは少ないです。

あなたに感動の一冊  
**本便り**

いい本ですよ

人生の観察 河出書房 吉村昭  
人生の観察 吉村昭

本棚からこの本を引っ張り出し読みます。2014年に出了本です。アマゾンで見ますと中古本93円であります。日常生活の中で起きた事々を例として挙げながら、鋭い観察眼で物事をどう見るか、自分はどう生きるかを突っ込んでいく姿勢に多くの学びがありました。

紀元前四世紀頃に中国の莊子さんはこんな言葉を残しています。「人はみな有用なものが役に立つことは分かつていても、無用なものが役に立つことを知らない」

グレイテスト・モーメンツ  
－イン・メモリー・オブ・  
カルロス・マリン－  
IL DIVO

海を見ながら食べるホテルでの朝食が私の大好物です。ホテルで食べるにはこの朝食だけです。他の年ハワイに来た時はこのホテルに泊まってきたました。改造成されてないので、もうあちこちがくたびれて来ています。帰る時、もう改造成されました。苦情を言いますと、よいよ改造成を始める予定だと返事をされました。

ホノルルではKahala Mall(カハラショッピングセンター)の山手を上がったところのこの家に住んでいたのですが、今回行ってみると全く同じ姿で残っていたのに驚きました。懐かしいなあ!!!!

ハワイでは地震がないからでしょうか？

今益々役に立つことばかりが求められ、役に立たない無駄なことは駄目とされる時代になつていますが、一見役に立たない無駄と思われることから生まれてくるものもたくさんあるのです。しかしと考え直す必要があります。役に立つ有用なものや

ことは誰にてもすぐ分かりますよ。役に立つ有用なものや誰も関心がないので反対にそこには面白くないものが隠れている可能性も大きいのです。

旅日記の写真がHPで  
カラーでご覧いただけます。

QRコード

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

花

